

JUGENDVEREIN BRIGERBÄRG

Protokoll der ordentlichen Generalversammlung 2017 des Jugendverein Brigerbärg

Freitag, den 06.01.2017

Restaurant Simplon va hie, Ried-Brig

Anzahl Angemeldete:	69 Mitglieder/Neumitglieder + 2 Vertreter der Gemeinde + Pfarrer Rolf Kalbermatter
Anzahl Anwesende:	64 Mitglieder/Neumitglieder + 2 Vertreter der Gemeinde + Pfarrer Rolf Kalbermatter
Entschuldigte:	5
Vorstand:	7 (vollzählig)
Anzahl Stimmberechtigte:	43 (Neumitglieder zu dem Zeitpunkt noch kein Stimmrecht)

Traktandenliste

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der letzten GV
4. Jahresbericht
5. Kassa- und Revisorenbericht
6. Abgänge und Wahlen
7. Aufnahme der Neumitglieder
8. Ideenrunde
9. Vorschau 2016

1. Begrüssung

Der Präsident Burgener Silvio begrüsst die zahlreich erschienenen Mitglieder. Unter den Anwesenden befinden sich auch Matthias Hiltbrand (Gemeinde Ried-Brig), Achim Gsponer (Gemeinde Termen) sowie Pfarrer Rolf Kalbermatter.

Die Einladung zur GV erfolgte drei Wochen vor der GV. Somit sind die Statuten eingehalten, in denen verankert ist, dass die Einladung mindestens zehn Tage vorher erfolgen muss.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler wurden wie immer jeweils die ersten an den beiden Tischreihen gewählt:

- Heinzen Jonas
- Wyer Fabian

3. Protokoll der letzten GV 2016

Auf das Vorlesen des Protokolls der GV 2016 wird verzichtet, da dieses auf der Internetseite des Jugendvereins Brigerbärg aufgeschaltet wurde. Das Protokoll wird von der Versammlung mit Applaus angenommen.

4. Jahresbericht

Der Jahresrückblick wird von Silvio Burgener anhand von vielen Fotos dargelegt. Höhepunkte des Jahres waren der Schlittelausflug, der Fronleichnam-Anlass mit anschliessendem Grillieren auf der «Scheni», die Weinwanderung mit Zelten und auch der Pizza-Abend. Ein ebenfalls wichtiger Punkt, ist die totale Sanierung des Jugendlokals. An dieser Stelle geht auch ein grosses Dankeschön an die Gemeinden Ried-Brig und Termen, der Loterie Romand, der Raiffeisenbank, an Gattlen Ewald und an alle, die den Jugendverein finanziell oder physisch unterstützt haben. Natürlich geht auch ein Dankeschön an Eyer Matthias, der die Mitglieder an Arbeitstagen mit reichlich Pizza versorgte. Ein weiterer Dank geht an alle Helfer, die den Nikolausabend möglich gemacht haben. Hier mahnt der Präsident jedoch die Nikolause zu grosser Aufmerksamkeit, damit keine Familien vergessen gehen.

5. Kassa- und Revisorenbericht

Die Kasse wird vom Kassier, Venetz Marc präsentiert. Während dem Jahr wurde ein Verlust von erwirtschaftet. Dies lässt sich durch die Zahlreichen Ausgaben für das Jugendlokal erklären. Die Mitglieder sind gefordert, an Anlässen mitzumachen und sich für den Verein einzusetzen, damit kein Abwärtstrend entsteht. Das Vereinsvermögen beläuft sich auf 51'265 Franken. Wer die Zahlen genauer sehen möchte, nimmt bitte Einsicht in den Kassabericht.

Der Kassabericht wird vom Revisor Fabian Wyer vorgelesen und mit einem grossen Applaus bestätigt.

6. Abgänge und Wahlen

Die Vorstandsmitglieder Scheibler Patrizia, Michelle Wyer und Näfen Jan legen ihre Ämter nieder. Mit grossem Applaus und kleinen Präsenten werden sie aus dem Vorstand verabschiedet. Die vom Vorstand vorgeschlagen Personen für die Neubesetzung heissen Silvan Zenklusen, Celine Eyer und Annina Zurwerra. Sie werden mit einem grossen Applaus im Vorstand willkommen geheissen.

Der neue Vorstand sieht wie folgt aus:

Präsident: Silvio Burgener
Co-Präsident: Marc Venetz
Vize-Präsident: Celine Eyer
Aktuar: Silvan Zenklusen
Kassier: Lucia Marienfeld
Lokalverwalter: Burgener Florian
Programm-Manager: Annina Zurwerra

Zudem wurde der jetzige Revisor Wyer Fabian bestätigt und der neue Revisor Borter Enrico gewählt. Auch der Mitgliederbeitrag wurde erhalten.

7. Aufnahme der Neumitglieder

Dieses Jahr wurde der Jahrgang 2001 feierlich in den Jugendverein aufgenommen. Im Restaurant stellte sich jeder Neuzugang erst mal vor. Später im Jugendlokal durften die Neuzugänge eine kleine Aufnahmeprüfung über sich ergehen lassen.

8. Ideenrunde

Um den Mitgliedern gerecht zu werden, durften alle ihre Ideen aufschreiben. Diese werden nun gesammelt und sortiert. Später dürfen die Mitglieder anhand einer Doodle-Umfrage entscheiden, welche Anlässe sie bevorzugen. Diese werden dann vom Vorstand organisiert und umgesetzt.

9. Vorschau 2017

Folgende Anlässe stehen bereits fest: St. Josef, Tag der offenen Tür, Fronleichnamsmesse, und der Schlittel-Anlass.

10. Rede der Gemeinden

Bevor es in den gemütlichen Teil des Abends geht, erhalten Achim Gsponer und Matthias Hildbrand das Wort, um für die Gemeinden zu sprechen. Beide Gemeinderäte sind froh, dass es gut läuft im Jugendverein und sind stolz, dass man gemeinsam das Lokal wiederaufbauen konnte. Es sei wichtig, den jungen Leuten im Dorf etwas bieten zu können. Der Zusammenhalt ist wichtig. Beide Gemeinden betonen, dass sie jederzeit ein offenes Ohr für den Verein haben. Und wir haben es gehört!

Januar 2017, Aktuar Näfen Jan